

Exitoso cierre de talleres de invierno

En un emotivo encuentro que reunió a más de 400 niños, niñas y adolescentes, junto a sus padres, para exhibir los frutos del esfuerzo y dedicación invertidos durante las vacaciones de invierno, la municipalidad llevó a cabo el evento de cierre de los talleres invernales 2024. Con el objetivo de promover el desarrollo de habilidades y aprendizajes, estos talleres abrieron un espacio para que los jóvenes pudieran explorar sus intereses en diversas áreas como la expresión artística, la actividad física, la educación ambiental, los oficios y la cultura oriental.

En la apertura de la jornada, el alcalde Claudio Radonich entregó palabras de bienvenida, donde destacó la importancia de estas actividades para el desarrollo integral de la juventud magallánica.

A lo largo del evento, los asistentes disfrutaron de una variedad de muestras artísticas, incluyendo una vibrante demostración de capoeira y samba, así como el animado espectáculo del ritmo del momento, el k-pop. Estos talleres, entre los que se enseñó iniciación a la escalada, ofrecieron a los participantes no sólo una oportunidad de aprendizaje y desarrollo personal, sino también un espacio seguro y enriquecedor durante las vacaciones invernales.